



Gerhard Liebenberger genießt die Aussicht am Baikalsee, der als ältester Süßwasser- und tiefster Binnensee der Erde gilt. ALLE BILDER: SVLIEBENBERGER



Auf der Fahrt mit der Transsibirischen Eisenbahn gibt es viel zu entdecken.

Abenteuerreise mit der Transsibirischen Eisenbahn

Gerhard Liebenberger wird die Besucherinnen und Besucher des Leserreisen-Tags am Samstag, 16. November, ab 18 Uhr im SN-Saal mit einer Multimediashow der besonderen Art begeistern.

Die Reise mit der Transsibirischen Eisenbahn ist eines der letzten großen Bahnreiseabenteuer: Sie führt 9288 Kilometer von Moskau nach Wladiwostok – oder in sechs Tagen durch Russland und die Mongolei nach Peking in China. Die eisigen Temperaturen im sibirischen Winter, die karge und endlos weite Landschaft der Wüste Gobi und die Megametropole Peking faszinieren Gerhard Liebenberger. Was der Abenteurer vor seiner ersten

Reise nicht wusste: Dieses Reiseabenteuer wird sein ganzes Leben verändern.

Neben Städten wie Jekaterinburg, Nowosibirsk und Irkutsk ist der Baikalsee im Sommer und bei Extremtemperaturen im Winter das besondere Highlight in Sibirien. Ulan-Bator, Hauptstadt der Mongolei, ist zentraler Punkt des dünn besiedelten Landes. Sie liegt auf der Strecke der Transmongolischen Eisenbahn. Das Naadam-Fest (Nationalfest) wird

hier mit Umzügen und Wettkämpfen gefeiert. Nahe der Stadt liegt der Tereldsch-Nationalpark. Ein besonderes Abenteuer ist die Tour mit dem Geländewagen zu den Nomadenfamilien in der Wüste Gobi und der Steppe.

Peking ist dann der Endpunkt einer der Routen der Transsibirischen Eisenbahn. Die Chinesische Mauer gehört dabei zum „Sightseeing-Pflichtprogramm“. „Sibirische Temperaturen“ herrschen im Nordosten Chinas.

Bei minus 35 Grad wird der Besuch der Eisstadt und der Eisfiguren in Harbin zur echten Herausforderung. Inspiriert von Liebenbergers Live-Reportage #Transsibirien erzählt auch der Vortrag von emotionalen Höhen und Tiefen, landschaftlichen Kontrasten und dem abenteuerlichen Reiseleben im Zug. Ticketreservierung zum ermäßigten Vorverkaufspreis, Details zum Programm und alle Veranstaltungstermine auf: WWW.TRANSsIBIRIEN.COM



Zu Gast in der Mongolei.

Multimediashow von Gerhard Liebenberger



Wann?
Am Samstag, 16. November, um 18 Uhr im SN-Saal (Karolingerstraße 40, 5021 Salzburg)

Erreichbar unter anderem mit der Obuslinie 10 (Ausstieg an der Haltestelle „Pressezentrum/Kuglhof“)

Eintritt an der Abendkasse:
15 Euro

SN-Card-Inhaber zahlen an der Abendkasse nur 10 Euro statt 15 Euro (nur bei Vorlage der SN-Card). Bitte reservieren Sie Tickets online unter:
EDITION.ANDERSREISEN.NET/TRANSsIBIRIEN/